

BAB II

BIOGRAFI DAN KARYA-KARYANYA

A. Biografi Izza Alnadzira

Izza Alnadzira adalah nama samaran atau biasa disebut nama pena dalam suatu karyanya. Jadi perlu kita ketahui bahwasanya nama asli dari nama pena Izza Alnadzira ini ialah Riza Sulastri. Ia terlahir dari pasangan yang ayahnya bernama Kamal dan ibunya bernama Aisyah. Riza Sulastri memiliki dua saudara dan ia anak kedua, sang kakak bernama Suminar dan adiknya bernama Alpian. Dikalangan tempat ia tinggal biasanya dipanggil dengan sebutan Riza dan ada juga sebagian yang terbiasa memanggilnya dengan nama lastri. Adapun sampai saat ini ia masih menulis baik dalam bentuk karya yang berupa buku bahkan dalam konten-kontennya seperti di Youtube, Tiktok, Instagram dan Wattpad, ia aktif menulis dengan nama pena Izza Alnadzira. Setelah menyelesaikan beberapa karya novel nya, Sekarang sosok Izza Alandzira ini lebih sering di sibukan dengan konten-konten nya yang ber-bau dakwah, Izza Alnadzira kini kerap aktif membagikan konten dakwah nya melalui tiktok dan juga instagram.

Awal mula Riza Sulastri menjadi seorang penulis yakni pada tahun 2017. Ia memiliki hobi menulis ini dari SMP. Di tahun 2017 lalu sebelum menerbitkan novel

karya-karyanya, ia pertama kali mulai menulis yakni di Wattpad (sebuah aplikasi online untuk menulis novel, cerpen buku fiksi dan lain sebagainya). Karya yang pertama kalinya ia tulis di wattpad tersebut yakni novel *School Scandal*. Setelah karyanya itu semakin banyak pembacanya maka novel *School Scandal* ini diterbitkan secara independen pada tahun 2017. Dengan ketekunan ia dalam menulis maka banyaklah karyanya yang ia buat pada tahun-tahun selanjutnya.

Riza Sulastrini lahir di Bandung pada tanggal 26 Januari 1994. Dan dia kini tinggal bersama anak dan suaminya di Bandung. Ia menikah pada hari Ahad tanggal 13 Maret 2022 lalu, dan Alhamdulillah sudah di berikan rezeki oleh Allah SWT berupa keturunan yakni 1 orang anak.

Adapun pendidikan Izza Alnadzira atau Riza Sulastrini yaitu ia menempuh Sekolah dasar di SDN Bojongbraja di Bandung, dan kemudian melanjutkan pendidikannya ke SMPN 3 Rancaekek yang terletak di kota Bandung, lalu ia melanjutkan bersekolah di SMA Negeri 1 Rancaekek Bandung, dan setelah menghabiskan masa SMA Izza melanjutkan pendidikan ke bangku perkuliahan yang mana ia memilih untuk berkuliah di Politeknik Piksi Ganesha Bandung dengan Jurusan pilihannya Manajemen Informatika. pada tahun

2016 ia mendapatkan gelar S1 Manajemen Informatika di tempat ia menempuh pendidikan tersebut.

Selain seorang penulis, Riza Sulastri atau biasa disebut Izza Alnadzira ini memiliki banyak keterampilan yang ia kuasai yakni diantaranya ialah, menulis fiksi, non fiksi, desain grafis, video editing dan menggambar.

Izza Alnadzira dapat menulis novel-novel yang bertemakan religi ini, dikarenakan ia memiliki latar belakang keluarga yang agamis, selain itu ia juga bergabung di DKM Dom Masjid Al-Fath. Saat ia kuliah dia tergabung kedalam anggota komunitas katanabi sampai sekarang, selain itu ia juga sering mengikuti kajian-kajian islami dari saat dia masih kuliah hingga saat ini baik itu offline maupun online, adapun beberapa kajian yang pernah ia ikuti seperti kajian Ustadz Adi Hidayat, Ustadz Hanan Attaki, Ustadz Abdul Somad, Ustadzah Aisyah Dahlan dan masih banyak lagi. Sebelum itu, semenjak SMA ia sudah mulai membagikan kutipan-kutipan Islami dari berbagai ulama-ulama yang terkenal. Maka semenjak saat itulah dia mengembangkan hobinya dengan mulai menulis novel-novel islami sejak tahun 2017. Sedangkan alasan ia menulis novel *School Scandal* ini karena ia prihatin terhadap banyak nya anak sekolahan yang melakukan pergaulan bebas, jadi ia ingin anak remaja tahu jalan yang benar dan tahu bagaimana

seharusnya bergaul, singkatnya tujuan utama dari penulisan novel ini ialah berdakwah.

B. Karya-Karya Izza Alnadzira

Adapun beberapa karya dari Izza Alnadzira yang sudah di terbitkan dan dicetak yaitu:

- a. *School Scandal*
- b. *Go!!! Go!!!Muslimah*
- c. *The Truth (Hacker Vs Psycopath Director)*

Sedangkan beberapa karya lainnya yang sedang ditulis dan bisa di akses melalui aplikasi Wattpad yaitu:

- a. *Dear Classmate*
- b. *Don't Baper*
- c. *Merindu Mentari*
- d. *My Scribbles*
- e. *Aku Ingin Bangkit*

C. Sinopsis Novel *School Scandal*

Galang Adhytama, seorang hacker yang hobi nge-hack komputer sekolah, bikin ulah dimana-mana, bahkan mampu meluluhkan hati setiap cewek di sekolahnya. Bagaimana jadinya, jika seorang Galang dengan segala ke-absurd-anya ini mendadak insaf karena sebuah kecelakaan?

Qonita Yumna, gadis pintar yang taat akan agama, bercita-cita menjadi seorang dokter, namun sayangnya dia harus masuk kelas anak bermasalah, karena mengungkap

sebuah kebenaran. Mampukah Qonita menggapai cita-citanya menjadi seorang dokter, sementara dia berasal dari keluarga yang kurang mampu?

Zaphika Adrelia gadis super heboh, kaya raya dan sangat cerewet, terpaksa masuk kelas anak bermasalah karena sebuah fitnah yang menimpa dirinya. Bagaimana jadinya jika mereka dipertemukan dalam satu kelas, yaitu kelas khusus, tempat anak-anak bermasalah di kumpulkan?

Ini kisah tentang perjuangan pelajar SMA menemukan jati dirinya, menggapai mimpinya, meraih masa depannya yang cerah. Akan jadi apakah mereka setelah lulus sekolah nanti?

